

→ **Jüttner gegen Zivilflugplatz auf Colemangelände**

BERLIN/MANNHEIM. 27. Oktober 2010 – Der Mannheimer CDU-Bundestagsabgeordnete und Stadtrat Prof. Dr. Egon Jüttner nimmt Stellung zur erneuten Diskussion über einen Flugplatz auf dem Coleman-Gelände. Der Abgeordnete lehnt einen Zivilflughafen sowohl auf dem Coleman-Gelände als auch im Sandtorfer Bruch ab. Jüttner: „Weder das Coleman-Flugfeld noch der Sandtorfer Bruch sind geeignete Alternativen für den City-Airport Neuostheim. Der Sandtorfer Bruch ist Landschaftsschutzgebiet. Ein luftverkehrsrechtliches

Verfahren wird hier keinen Erfolg haben“. Jüttner weiter: „Ich kann mir nicht vorstellen, dass die Landschaftsschutzverordnung aufgehoben und der Flächennutzungsplan sowie der Regionalplan entsprechend geändert werden.“ Das gäbe, so Jüttner, nicht nur massive Proteste seitens der Naturschutzverbände. Auch die Bevölkerung des Mannheimer Nordens würde Sturm laufen gegen solche Pläne. Das Gelände soll nach Ansicht von Jüttner nach der Konversion der Militärflächen einer anderen Nutzung zugeführt werden. *pm*